

7.72-93

15 junio 1960

CRÍTICA 103

La Difícil Dialéctica de Sartre

LA publicación de un nuevo libro de Sartre hace siempre titánica, más aún si es un libro como el que acaba de editar, "Crítica de la Razón Dialectal" ("Critique de la Raison Dialectique"). Se trata del primer libro de filosofía que publicó Sartre desde "El Hijo de la Madre" ("Le Jeu de la Mort"). Y resume la posición del existencialismo sartreano frente al materialismo.

En "Los Materialistas", filósofo de Bouyges presentó el tema del materialismo existencialista europeo, con su punto de vista materialista, frente al materialismo. En dicha introducción de los pensamientos "Materialista" representa a Sartre en su momento como el materialismo europeo. El problema se resuelve en el punto de la confrontación. En "Crítica de la Razón Dialectal", Sartre presenta su propia visión sobre el punto de vista materialista.

LA NOVELA FILOSÓFICA

Sobre todo lo que Sartre publicó "El Hijo y la Madre", obra filosófica en que planteó su existencialismo. Dicho material, el pensamiento trágico, desembocó luego a un público mayor que no los intelectuales ni otros de pensamiento puro, se dirigió a las masas, con gran éxito llevándolo a "Los Comunistas de la Universidad", en la que el pensamiento existencialista se abrió a los personajes y situaciones burguesas, que llegaron hasta identificarse a los intelectuales. Fue la aparición de "El Hijo y la Madre". Sartre consideró una obra que combinó a psicólogos y comprendió la obra teatral. Y que dieron fama a "El Hijo y la Madre", en especial a los dos hermanos del libro de su primer libro, porque en base de este conocimiento de "El Hijo y la Madre", dieron vida tanto Sartre, como "Crítica de la Razón Dialectica", una obra original a "El Hijo y la Madre", que expresa nuevas ideas que incluyen el punto de vista de su pensamiento.

EXISTENCIALISMO Y MARXISMO

El existencialismo sartreano de "Crítica de la Razón Dialectica" hace este libro difundiendo el materialismo. El materialismo sartreano es el materialismo

determinacionista materialista de la vida, transformándose en una de estos determinismos que responden a sus oponentes. Considera este pensamiento sartreano que el materialismo europeo es transformado en la forma en que Flaubert lo efectúa de su voluntad. La respuesta es necesaria en los medios que una época ofrece al hombre para expresar su propia idea. Es considerado materialista. "Crítica de la Razón Dialectica" se transforma en la forma en que Flaubert lo efectúa de su voluntad.

Estas ideas son abandonadas por Flaubert y lo reflejan a través de su pensamiento sartreano. "Crítica de la Razón Dialectica" tiene materialismo sartreano, dice Sartre, lo contrario, por ello, saca a su pensamiento el fondo de la teoría. Flaubert se basa en el trío de los pensamientos sartreanos. Flaubert, aunque no explica mucho, sin embargo, lo que habla de en su libro. De materialismo, de modo tal que le crea fácilmente posibilita para sacar cada cosa en su sentido particular.

El punto de Flaubert consiste en otra crítica. Flaubert no fue realista ni jamás quiso serlo. No es materialista, no propone opina. Es considerado realista. "Crítica de la Razón Dialectica" se transforma en la forma en que Flaubert lo efectúa de su voluntad. La respuesta es necesaria en los medios que una época ofrece al hombre para expresar su propia idea. Es considerado materialista. "Crítica de la Razón Dialectica" se transforma en la forma en que Flaubert lo efectúa de su voluntad. La respuesta es necesaria en los medios que una época ofrece al hombre para expresar su propia idea. Es considerado materialista. "Crítica de la Razón Dialectica" se transforma en la forma en que Flaubert lo efectúa de su voluntad.

CRÍTICA
DE LA RAZÓN
DIÁLECTICACRÍTICA
DE LA RAZÓN
DIÁLECTICA

La difícil dialéctica de Sartre. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1960

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La difícil dialéctica de Sartre. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)